

Plantea Jorge Romero establecer pausa electoral del PAN en su alianza con el PRI

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, **Jorge Romero**, se pronunció a favor de establecer una pausa en la alianza electoral con el PRI para volver a encontrar la identidad del partido. Romero sostuvo que en las Cámaras, si es que coinciden con el PRI e incluso MC, están dispuestos a mantener un bloqueo de oposición, pero en lo electoral, en lo programático, el PAN ya debe poner una pausa y repensarse como partido, para encontrar su identidad y causas que eran las que llenaban plazas.

https://drive.google.com/file/d/1p4QR0fDZD8AXOdc 2thtDttP9JBKjAT0/view